



五木源タイムス

五木村立五木東小学校 文責 白樫 明宜



令和6年がスタートし、瞬く間に2月も下旬を迎え、本年度の授業もあと1ヶ月を残すところとなりました。学校では、1年間のまとめと次の学年の準備に取り組んでいます。2月もたくさんの行事がありました。その一端をご紹介します。

節分の豆まき 2月3日



五木村役場から赤鬼、青鬼が来襲し、子供たちはいつきちゃんと共に豆を蒔き鬼退治をしました。子供たちそれぞれのやっつけたい鬼を頭に浮かべ無事退治することができました。

逃げ回る子もいれば、果敢に立ち向かう子、笑顔で優しく当てる子。それぞれの節分を楽しむことができました。鬼役をしていただいた役場職員の皆さん、いつきちゃん楽しい時間をありがとうございました。健康で笑顔の絶えない1年を過ごせることと思います。



新入児体験入学 2月6日

2月6日、令和6年度入学予定の新1年生を招いて体験入学及び入学説明会を行いました。5・6年生がコンシェルジュとして校内を案内したり、粘土遊び、お絵かき、絵本の読み聞かせを行いました。新1年生は目を輝かせ、お兄さん、お姉さんたちとふれあっていました。案内係の5・6年生は、最初の内こそ緊張していたものの、新1年生のかわいさに魅せられ笑顔いっぱいとなりました。4月9日(火)は、入学式を予定しています。元気いっぱいに登校してくれることを心待ちにしています。



交通安全・事故防止にむけて 2月20日

子供たちの安全な登校、事故防止のためにと川辺川ダム砂防事務所安全協力会の皆様から、安全のぼり旗、蛍光色のネックウォーマーをいただきました。加えて、学習用具にとボールペンもいただきました。写真は贈呈式後の集合写真です。子供たちは、たくさんの方から見守られていることを実感したようです。贈呈品は大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



3月の主な行事

- | | |
|----------------|---------------------|
| 1日(金) 全校集会 | 13日(水) 6年生を送る会 |
| 5日(火) 授業参観・懇談会 | 21日(木) 卒業式 |
| 6日(水) 緑の少年団解団式 | 22日(金) 修了式(6年生指定休業) |
| | 26日(火) 退任式 |

